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平成 29 年度 第 1 回成田市学校給食センター運営委員会議事録 

  

１ 日 時 平成 29 年 9 月 28 日（木）午後 1 時 30 分から 

２ 場 所 成田市役所 議会棟３階 執行部控室 

３ 出席者 1 号委員  櫻井委員 

      2 号委員  根本委員・上野委員・末次委員・松﨑委員 

      3 号委員  京増委員・中村委員 

  事務局  関川教育長・宮﨑教育部長・山田所長・髙柳係長・鈴木係長 

   吉岡副主査・福士指導主事 

４ 欠席者 1 号委員  渡邊委員 

      3 号委員  三橋委員 

５ 議題  １．美郷台小学校共同調理場整備の状況について 

     ２．支払督促について 

６ 議事（要旨、質疑） 

 議題１．美郷台小学校共同調理場整備の状況について 

 学校給食センター所長から「美郷台小学校共同調理場整備の状況について」、配置図

及び各階平面図により、「建物の配置」や「食材の搬入から給食を配送するまでの流れ」、

「調理場内の配置」について説明した。また、建物の構造や延べ床面積などの「現時

点での施設概要」及び騒音・臭気対策などの「環境対策」について説明した。 
 今後については、今年度中に設計業務を完了させ、来年度には工事に着手できるよ

うに努めていく旨話した。 
 
【委員】 
 共同調理場を建てるところの奥に、既存芝生 2（校舎増築棟予定地）があるが、本校

はスペースが広く、車をたくさん置けるということで、いろんな催しで使われること

が多いので、既存芝生 2 のところも車を置くことがある。 
 芝生 1 にある滑り台や芝生 2 にあるブランコとかサークルベンチなどをグラウンド

の方に移設してもらったら助かる。 
 また、既存芝生 2 にある水呑みは、ほとんど使ってないので、取り除いてくれると、
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既存芝生 2 のところが駐車スペースとして、いざという時に使えるので、できるだけ

空けていただけたらと思う。 
 当初、調理場を整備する場所が、既存芝生 2 の方の予定だったのが、日当たりを考

え、調理場を今の配置にしてもらい、ありがとうございます。 
 
【所長】 
 遊具の移設と水飲みを取り除くことについて検討します。 
 
【議長】 
 アレルギーの除去食は、完全な除去になるのか。 
 
【所長】 
 アレルギーの除去食については、新しく整備する共同調理場に、アレルギー除去食

を作ることのできる特別調理室を設けて、整備の方を進めています。 
 アレルギーの除去については、いくつか方法があり、まず、給食に含まれるアレル

ギー物質を記入した献立表を希望される方には配布して、食べられないものがある場

合には、児童生徒が自分で取り除いて、食べてもらう方法や、食べられない献立の部

分について、かわりの弁当を持参して弁当で対応する方法、また、共同調理場でアレ

ルギー品目を除去した給食をつくる除去食対応というのがあります。今現在、共同調

理場では、いくつかあるアレルギー物質の中で、主にアレルギーの原因物質となって

いる卵と乳の 2 品目を除去食対応しています。 
 このような形で、整備を進めている調理場でも、対応していきたいと考えています。 
 
【議長】 
 美郷台小学校の共同調理場の整備については、さらに関係機関と協議いただいて、

調理場の整備をお願いする。 

 

 議題２．支払督促について 

学校給食センター所長から、平成２８年度の給食費の状況として、年度全体と現年

度、滞納繰越分について、調定額、収納額、収納未済額、収納率を説明した。支払督

促の状況については、平成２７年度から平成２９年度までの支払い状況毎の件数や申

立額、支払金額について説明した。今後については、１２月に今年度２回目の支払督

促の申立てを行うことと、臨戸徴収と支払督促の申立てにより滞納額の縮減に努めて

いくと説明した。 
 
 
【委員】 
 各年度の件数は重複しているのか。 
 
【所長】 
 重複しているのではなく、別々な家庭です。 
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【委員】 
 給食費の支払方法は。 
 
【所長】 
基本的には、口座振替です。一部希望により納付書払いの方もいます。また、口座

引き落としが出来なかった家庭には学校を通じて納付書を渡しています。 
 
【委員】 
兄弟がいる家庭で、三人目は半額などになるのか。 
 
【所長】 
納めていただいた給食費は、食材の購入費のみに充てています。調理委託や、光熱

費、施設費などは全額市で負担しているため、減額などはなく、保護者の方に負担し

ていただいています。 
 
【教育長】 
学校給食は親の負担を減らし、家庭の状況にかかわらず栄養バランスのとれた食事

を提供できる良さがあります。子供を育てるのと同時に、親も成長していく必要があ

ります。働いたお金は、まず子供を食べさせることに使うことが大事だと思います。

日本の社会のなかで子供にかけるお金が無くなってきて、子供に気を使わなくなって

きてしまって、無関心にならないか不安があります。食べ残しがあったら税金を捨て

ることになります。私の考えでは皆さんに負担していただきたいと思っています。 
 
【議長】 
私も同様の考えで、子供の口に入るものはある程度、親の責任があるのではないか

と思う。 
支払い督促については、引き続き取り組んでいただき、滞納額の縮減に取り組んで

いただきたい。 
 

その他 
【事務局】 
給食レストランが、公津の杜小で１０月１７日、公津の杜中で１０月１９日、本城

小で１１月１３日、下総みどり学園で１１月２２日に開催を予定しています。１０月

１日の広報でお知らせします。皆さんもご参加いただければ幸いです。 
 
【委員】 
デザートでおいしくないものがある。デザートの回数を減らしてもよいので、おい

しいものを付けてほしい。 
 
【事務局】 
食材の選定など気を付けていきます。 
 
 
 


